



# COMUNICADO

Administración de Rehabilitación Vocacional

## **Finalizan con éxito los campamentos de verano BOOT CAMP de la ARV, impactando a más de 1,800 jóvenes con diversidad funcional**

**(viernes, 18 de julio de 2025, San Juan, PR)** – La Administración de Rehabilitación Vocacional (ARV) celebró esta semana el cierre oficial de sus campamentos de verano BOOT CAMP 2025, una iniciativa que benefició a 1,828 jóvenes con diversidad funcional alrededor de toda la isla. Los campamentos, que se llevaron a cabo del 17 de junio al 16 de julio, se enfocaron en el desarrollo de destrezas de preempleo propiciando una vida más independiente para una transición exitosa hacia el mundo del trabajo.

Las actividades de cierre en diferentes regiones reunieron a estudiantes, familiares, personal educativo y de la ARV en un ambiente de alegría y celebración por todos los logros que tuvieron los jóvenes con diversidad funcional. En cada localidad se evidenció el talento, la creatividad, el trabajo en equipo y el deseo de superación de los jóvenes participantes, quienes presentaron exhibiciones artísticas, manualidades, presentaciones escénicas, bailes, iniciativas culinarias, emprendimiento, entre otras. La administradora de la ARV, Dra. Rosa H. Lugo Cabán, participó activamente de varias de estas actividades y compartió con los jóvenes palabras de motivación. En su mensaje, destacó que: ***"Yo sé que en sus corazones hay mucha alegría por lo que han vivido este verano. Este campamento es solo el comienzo de todo lo que pueden lograr. Sigán creyendo en ustedes, sus sueños valen y son posibles"***.

El Boot Camp es una experiencia educativa de preempleo dirigida a estudiantes entre 14 y 21 años con impedimentos leves, moderados y más significativos, incluyendo jóvenes diagnosticados dentro del Trastorno del Espectro Autista, de los cuales participaron 309. A través de esta experiencia, los jóvenes participaron de dinámicas diseñadas para fomentar sus habilidades blandas (soft skills), tales como: comunicación, trabajo en equipo, pensamiento crítico, puntualidad, liderazgo, relaciones interpersonales, seguimiento de normas del trabajo, entre otras, cumpliendo con las estipulaciones de la Ley Federal *Workforce Innovation & Opportunity Act* (WIOA) y su enfoque de transición al mundo laboral y la política pública del Gobierno de Puerto Rico.

Estos 14 campamentos se distribuyeron en las seis regiones que comprenden la Administración de Rehabilitación Vocacional y estuvieron localizados en los pueblos de: Bayamón, Guaynabo, San Juan, Cayey, Caguas, Barranquitas, Ponce, Peñuelas, Mayagüez, Carolina, Guayama, Vega Baja, Aguadilla y Dorado. El nivel de satisfacción tanto de los jóvenes como de los padres ha sido la

---

¡Integrando a las Personas con Impedimentos a la Fuerza Laboral y una Vida más Independiente!

PO BOX 191118, San Juan PR 00919-1118

OFICINA DE LA ADMINISTRADORA

 787-729-0160

 [arv.pr.gov](http://arv.pr.gov)

mayor recompensa. Los padres pudieron evidenciar la evolución y el cambio positivo en sus hijos y así lo testificaron. Historias de éxito, nuevos talentos, habilidades descubiertas y momentos inolvidables caracterizaron estos campamentos.

La ARV agradece a todos los participantes, personal docente, mentores, agencias colaboradoras y familias por su compromiso para que la población con diversidad funcional pueda prepararse para la vida comunitaria, independiente y su integración al mundo del trabajo. Para más información sobre otros programas y servicios de la Administración de Rehabilitación Vocacional, puede visitar [www.arv.pr.gov](http://www.arv.pr.gov) o llamar al (787) 729-0160 ext. 7172.

###

Contacto: Ivonne Arroyo | Relacionista Lic. R-423 | [ivonnearroyo@vra.pr.gov](mailto:ivonnearroyo@vra.pr.gov) | (787) 923-3021